# 夢をもち 高め合う子

令和4年度 磐田市立磐田北小学校だより第1号 4月 15 日発行

## 122 名が入学しました

気持ちのよい春空の下、元気のよい1年生が入学しました。おめでとうございます。

1年生は、立派な態度で入学式に参加することができました。また、校長先生と「おはようございます」「さようなら」のあいさつを元気よくすることを約束しました。学校生活が楽しみですね。



立派な態度で式に臨みます



1年生の担任の先生方です



教室で先生の話をしっかり聞きます

## 令和4年度 新任式・始業式

午後は、2年生から6年生の始業式を行いました。本年度も コロナウイルス感染症対策として、全校児童が体育館に集合で きないので、事前にビデオ撮影したものを教室で視聴しまし た。

新任式では、4月から新たに磐田北小学校に赴任してきた教職員を紹介しました。校長先生のお話のあとには、学級担任発表がありました。それぞれの学級で学級活動を行い、1年がスタートしました。



### 校長先生のお話

令和4年度がはじまります。

磐田北小の773人の児童の皆さんと、76人の先生方が令和4年度、201日の学校生活がスタートしました。

皆さんは、それぞれに、一つ進級して今日の始業式を迎えました。新しい年度を迎え、どの子も、 やる気いっぱいで登校したことと思います。

この気持ちを忘れないで、先生方のご指導のもと、勉強や運動に力いっぱい頑張ってください。 今年の磐田北小学校の学校教育目標「夢をもち 高め合う子」です。

「夢」は、かなえれば、かなうほど自分の自信となり、「夢」は皆さん中に広がって増えていきま す。そして、みなさんが人間として成長していきます。

磐田北小の教育目標を達成るための5つの柱を確認します。

Ⅰつ目「あいさつ+Ⅰ」です。城山中学校の先生方にも北小出身の子どもは、会釈もできるとほめられています。自分らしいプラスワンをしましょう。

2つ目「平和を語り継ぐ学校」です。昭和20年5月 | 9日田中早苗先生と28人の児童が下校途中に亡くなりました。私たちの生命と平和の大切さを語り継いでいく活動です。

3つ目「太鼓の音が響く学校」です。徳川家康から由来する伝統ある太鼓の継承です。太鼓部の 皆さんが行事や儀式で活躍しています。

4つ目「ほやこげで挑戦する学校」です。おなじみの「本気」 「やる気」「根気」「元気」のほやこげパワーです。

5つ目「対話で学びを深める学校」です。真剣に友達と対話して学び合い、互いを理解し、認め合いましょう。互いに理解し、認め合うことでいじめも無くなります。

今年も、この5つを柱にして学校教育目標「夢をもち 高め合う 子」を達成して、笑顔いっぱいの楽しい「笑楽校」にしましょう。



### 新型コロナウイルス感染症の予防について

新型コロナウイルス感染症の予防に御理解、御協力をいただきありがとうございます。本年度も 児童への継続した指導を行っていきます。以下の対応について御確認をお願いします。

- 1 発熱等の風邪の症状がある場合には登校しないことの徹底
  - 毎朝、家庭で検温と体調確認を行い、発熱、せき、のどの痛み、鼻水などの症状があった場合は学校に連絡し、症状が改善されるまで自宅で休養させてください。
  - 同居の御家族等に発熱等の風邪症状がみられる場合も、登校をひかえてください。ただし、 医師等により新型コロナウイルス感染症ではないと判断されている場合を除きます。
- 2 学校への連絡について
  - 児童生徒や御家族が、感染者または濃厚接触者になった場合は、速やかに学校へ連絡くだ さるようお願いします。
  - 保健所から指定された期間は、登校を控えてください。